



LA OEGRL Y LA VICEPRESIDENTA DEL CONGRESO, ROSSELLI AMURUZ, REALIZARON UN EVENTO PARA POTENCIAR LA ACTIVIDAD ECONÓMICA Y COMERCIAL DE LA AGROEXPORTACIÓN EN LA MACROREGIÓN NORTE DEL PERÚ

Una de las actividades claves para la economía de nuestro país es la agroexportación. Durante el año 2023, los principales productos exportados fueron frutas como uvas, arándanos y café de grano verde, que en conjunto sumaron US\$ 610 millones de dólares, representando el 57.5% del total de nuestras agroexportaciones al mundo.

La Libertad es la tercera región agroexportadora del país. Con el objetivo de continuar fomentando el crecimiento de esta actividad en la Macroregión Norte del Perú, la Oficina de Enlace con los Gobiernos Regionales y Locales, junto con la Tercera Vicepresidenta del Congreso de la República, Rosselli Amuruz, realizó un importante evento denominado: “Innovación y Oportunidades: Agroexportación y Cierre de Brechas en la Macroregión Norte del Perú”. Este evento se llevó a cabo el lunes 3 de junio a las 10:00 a.m. en la explanada del Colegio PLEVANDS, ubicado en el distrito de Chao, provincia de Virú, La Libertad.

La reunión de trabajo contó con la presencia de destacadas autoridades como César Acuña, Gobernador Regional de La Libertad; Juan Carlos Soles, alcalde del Distrito Chao; representantes del Ministerio de la Producción; la Asociación para el Desarrollo Agropecuario Sostenible (ADAS) y empresarios de CHAVIMOCHIC.

Lima, 04 de junio del 2024